
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt 

Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2013   

 

P075231 Anzug Patricia von Falkenstein betreffend Schaffung einer direkten Tram- 
oder Busverbindung zwischen Bahnhof SBB und St. Jakob 

P095318 Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Erschliessung des Bruderholz-
Spitals mit dem Tram 

P095366 Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten betreffend Erschliessung 
Allschwil Gebiet Bachgraben mit dem öffentlichen Verkehr und entspre-
chende Entlastung der Stadtquartiere vom Pendler- und Durchgangsverkehr 

P075047 Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Schienenbogen 
Margarethenbrücke - Viaduktstrasse (Richtung Birsigviadukt) 

P075347 Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend Tramverlegung in die 
Spitalstrasse 
 

 

 
://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf 

an den Grossen Rat. 

2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Patri-
cia von Falkenstein, Jörg Vitelli und Konsorten, David Wüest-
Rudin und Konsorten, Jörg Vitelli und Konsorten und Christian 
Egeler und Konsorten abzuschreiben: 

 
 

Begründung 

Der Grosse Rat hat mit seinem Gegenvorschlag zur Traminitiative u.a. 
einen Plan über den Ausbau des Tramstreckennetzes im Kanton Ba-
sel-Stadt verabschiedet. Gemäss diesem Plan respektive des Linien-
netzes von Tramnetz 2020 sind die Forderungen nach einer direkten 
Tramverbindung zwischen Bahnhof SBB und St. Jakob, eines Schie-
nenbogens Margarethenbrücke – Viaduktstrasse sowie die Tramverle-
gung in die Spitalstrasse erfüllt. Die Verbesserung der Erschliessung 
des Bachgraben- Gebiets mit öffentlichem Verkehr erachtet der Regie-
rungsrat aufgrund des bereits erfolgten und künftig geplanten Ausbaus 
des Busangebots ebenfalls als erfüllt. Mit dem Verzicht auf ein gemein-
sames Geriatriezentrum auf dem Bruderholz entfällt der Anlass für eine 
allfällige Anbindung des Bruderholz-Spitals mit dem Tram.  



 

 

2

Der Regierungsrat berichtet dem Grossen Rat alle zwei Jahre in einem 
separaten Bericht über die Planungsfortschritte des Tramstreckenaus-
baus. Er beantragt daher dem Grossen Rat, alle Anzüge zu einzelnen 
dieser Ausbauten abzuschreiben. 

 
 

                                                                                            
 


